



Freiburg : troisième jour !

publié le 20/03/2019

Aujourd'hui, nous avons commencé notre journée par la visite d'une éolienne et d'une ferme à énergie positive. Nous avons été très impressionnés par la hauteur de l'éolienne mais aussi par l'intérieur qui est très petit. Nous avons quand même tenu à à peu près 30 personnes dedans. Ce qui est étonnant, c'est qu'en Allemagne, les éoliennes appartiennent aux citoyens. La quantité de panneaux solaires sur les toits que nous avons pu croiser, est également impressionnante.

Les propriétaires de la ferme nous ont gentiment accueillis et nous ont fait visiter leurs différentes installations : panneaux solaires, alambic, chaudière à copeaux de bois, petite éolienne individuelle.

Nous avons ensuite regagné le centre ville de Freiburg pour un rallye à travers la ville préparé par Mme Gouin, professeur d'allemand. En fin d'après-midi, nous avons pu profiter d'un temps libre dans la ville avant de retourner à l'auberge de jeunesse pour dîner et s'affronter lors d'une soirée défi ! Demain, visite du site géologique et départ pour visiter Strasbourg. Le retour est prévu au collège vendredi vers 10h, en cas de changement, vous serez prévenus via le site.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.